

あゆみ

(入所)

- 1.1~3 うららでかきぞめやたこあげをしました。たこが高く上がると、空を見上げ、じっと見ていました。また、かきぞめでは、思い思いに筆を動かしていました。
- 1.1・2 はるかで初詣に行きました。お賽銭をなげ、しっかりと手を合わせていました。
- 1.7 だいち庭で花の苗を植えました。土を触ったり、パンジーに触ったり、側で見たりして過ごしました。
- 1.15 すばる2名、フルーツパークヘイチゴ狩りに出掛けました。いくつもイチゴを取って、美味しく食べてきました。
- 1.30 あすか2の2名、ショッピングセンターで買い物をしてきました。ペットショップやゲームセンターなどにも立ち寄り、かわいいペットを見たり、UFOキャッチャーに挑戦したりしました。
- 2.1 あすか1名、ボッチャクラブ「COOL」の活動に参加しました。的をめがけてボールを投げたり、ゲームの行方を真剣になって見守ったりしました。
- 2.3 すばるでケーキバイキングをしました。小さなケーキをたくさん買って、少しずつ色々な味を楽しみました。
- 2.4 だいち2名、浜名湖体験施設ウォットへ出掛けました。大きな水槽の中で悠々と泳ぐ魚を、一時も目を離すことなく見つめていました。
- 2.12 うらら2名、昼食を食べに行きました。鶏の唐揚げが運ばれてくると、手を伸ばしていました。いつもとは違う食事を味わいました。また、買い物に行くと、ディスプレイに目をむけ、笑顔を見せていました。
- 2.15 はるかでひな人形を飾りました。

ひな人形を並べると、近くまで見に来ていました。



- 2.15 うらら1名、中田島砂丘に行きました。砂を握ると、目の高さまで持っていく、砂の落ちる様子を見ていました。
- 2.18 うらら2名、イチゴ狩りに行きました。新鮮なイチゴを沢山味わいました。
- 2.24 うらら2名、昼食を食べに行きました。好きなものを注文し、味わいました。食べ終わると満足そうな顔をしていました。
- 2.25 はるか2名、昼食を食べに行きました。普段あまり食すことのない、うどんを食べました。機嫌の良さそうな発声や笑い声が沢山聞かれました。

こだま

午後に足浴をしています。足が湯につかると、リラックスした様子が見られます。活動で絵本を読んでいます。絵本の表紙を見たり、話を聞いていたりする時に笑顔が見られることもあります。

(通所部門)

あさひ・もみの木

- 1月 今年3名が成人を迎えました。正装に身を包み一歩前に出ると、ちょっと緊張した様子。仲間たちのおめでとうの声、歌声。くす球割りが進んでいくと、ほっとしたいつもの表情。ささやかな成人を祝う会となりました。
- 2月 餅つきをしました。保護者、ボランティアの皆さんのご協力に感謝です。大、小の杵と臼で「よいしょ! よいしょ!」と威勢のよい声がか

かれ、楽しい餅つきの体験をしました。

ひかりの子

- 1.5 新たな年のスタートと共に、皆元気よく登園。1月からは、絵本遊びが始まり、個別に絵本を楽しんでいます。

(全体)

- 1.7~8 消防設備点検
- 1.8 聖隷クリストファー大学助産学科実習
- 1.17~2.15 あさひ棟庇増設工事
- 1.18 家族の会
- 1.21~23 全国重症心身障害児施設職員研修会(事務管理)(大阪)
- 1.30 臨時全国重症心身障害児施設長会議(東京)
- 2.3 日本福祉大学学生8名見学
- 2.6 東京小児療育病院みどり愛育園へ見学
- 2.21 聖隷福祉学会(アクトシティ浜松)
- 2.22 静岡県守る会交流会



苦情解決委員会より

平成20年10月~12月
苦情はありませんでした

	1月	2月
ショートステイ	45人 (201日)	43人 (213日)
日中一時支援	16人 (46日)	17人 (40日)
ボランティア	26人 (7グループ)	19人 (7グループ)
実習	9人 (3グループ)	10人 (4グループ)

編集後記

春!。桜の花がきれいな季節ですね。私にとって桜といえば、やっぱり京都!京都はどの季節も楽しめますが、特に春の京都はやわらかいピンク色に染まって、とてもきれいです。嵐山や賀茂川沿いの半木(なからぎ)の道、平安神宮、哲学の道、真如堂、円山公園、平野神社……。桜の名所がいっぱいあって、とても一日では周りきれません。

今年の春は何かと忙しく、お昼の休憩中に職場の近くで咲いていた桜を携帯電話のカメラにおさめただけでした。今年には時間を見つけて京都にお花見に行けたらいいなり、と思っています。みなさんはどんな春を楽しみますか?

